Call for projects for the reinforcement of CHM websites 2024-2025
During COP16 of the Convention on Biological Diversity (CBD), Decision16/09 paragraph 3 called up on parties to further develop their national Clearing House Mechanisms (CHMs) and paragraph 5 assistance from other parties to developing country Parties in the implementation of the CHM programme of work. This decision works towards GBF Target 20 (Strengthen Capacity-Building, Technology Transfer, and Scientific and Technical Cooperation for Biodiversity) and 21 (Ensure That Knowledge Is Available and Accessible To Guide Biodiversity Action). Furthermore, the development of the CHMs contributes also to reach the Sustainable Development Goals (SDGs).In order to implement CEBioS programme of work for 2024-2029 as well as COP Decision 16/09, the Belgian CHM partnership within the CEBioS programme of the Royal Belgian Institute of Natural Sciences (RBINS), financed by the Belgian Development Cooperation (DGD) has decided to launch a call for proposals to support its partner countries boost their national CHM networks. One of the objectives of the initiative is to develop websites:
· officially endorsed by the national authorities
· operational both in terms of format and content
· updated with the relevant information and data
· which contain comprehensive information and national documents
· which promotes the follow up of the implementation of National Biosafety Strategies and Action Plans (NBSAPs)
· which make links with other relevant websites at national and international level.

More information can be found on the call page (https://www.biodiv.be/implementation/cooperation/chm-cooperation/calls-reinforcement-websites/calls-reinforcement-websites/current) or by contacting us at cbd-chm@naturalsciences.be.

Do not forget to send the requested documents, such as budget and timeline of activities, by mail. 
This questionnaire can also be filled online.

We wish all candidates and projects the best of luck.

Practical aspects
· Project Title
· Country / countries involved
· Geographic location of the project
· Duration of the project
· Promoter institution
· Complete contact information of promoter institution
· Implementing body (optional)
· Contact person and contact information (mail, phone, postal address)
· Budget requested from CEBioS
· Amount of the local contribution
· Duration and timeline of activities

Project rationale and description
· Summary (250-300 words)
· General objective (impact on society)
· Specific objective(s) (outcomes for the beneficiaries)
· Main issue at stake
· Main messages of the project
· Target audience(s) and how they will be reached
· Expected results, indicators and activities (Elaborate how the activities will be done and how they will attain the expected results and will be evaluated)
· Necessary infrastructure and human resources
· Sustainability and impacts of the project
· Potential risks associated to the project
· Follow-up and evaluation of the project, including objectively verifiable indicators (see CEBioS indicators)
· Strategy for the use of the national CHM website during the project implementation phase as well as the valorisation of results
· Logical framework and operational plan and link to Montreal-Kunming GBF Targets and related NBSAP targets













Appel à projets pour le renforcement des sites web CHM 2024-2025
Lors de la COP16 de la Convention sur la Diversité Biologique (CDB), la Décision 16/09, paragraphe 3, a invité les parties à développer davantage leurs mécanismes nationaux de Centre d’Échange (CHM). Le paragraphe 5 a appelé à une assistance des autres parties en faveur des pays en développement dans la mise en œuvre du programme de travail des CHM. Cette décision contribue aux Objectifs 20 (Renforcer le renforcement des capacités, le transfert de technologies, ainsi que la coopération scientifique et technique pour la biodiversité) et 21 (Garantir que les connaissances sont disponibles et accessibles pour guider les actions en faveur de la biodiversité) du Cadre mondial pour la biodiversité (GBF). Par ailleurs, le développement des CHM contribue également à atteindre les Objectifs de Développement Durable (ODD).Afin de mettre en œuvre son programme de travail pour 2024-2029, ainsi que la Décision 16/09 de la COP, le partenariat du CHM belge au sein du programme CEBioS de l'Institut royal des Sciences naturelles de Belgique (IRSNB), financé par la Coopération belge au Développement (DGD), a décidé de lancer un appel à propositions pour soutenir ses pays partenaires dans le renforcement de leurs réseaux nationaux de CHM.Les objectifs de cette initiative sont d'aboutir à des sites web CHM :
· officiellement reconnus par les autorités nationales ;
· opérationnels, autant dans leur format que dans leur contenu ;
· à jour de données et d’informations appropriées ;
· contenant des informations complètes et les documents nationaux pertinents ;
· permettant de faire des liens vers des sites nationaux et internationaux appropriés ;
· qui favorise le suivi de la mise en œuvre des stratégies et plans d'action nationaux en matière de biosécurité (SPANB).
De plus amples informations sont disponibles sur la page de l'appel (https://www.biodiv.be/implementation/cooperation/chm-cooperation/calls-reinforcement-websites/calls-reinforcement-websites/current) ou en nous contactant à l'adresse cbd-chm@naturalsciences.be.

N'oubliez pas d'envoyer les documents demandés, tels que le budget et le calendrier des activités, par courrier. 
Ce questionnaire peut également être rempli en ligne.
Nous souhaitons bonne chance à tous les candidats et à tous les projets.

Eléments pratiques
· Titre du projet
· Pays impliqué(s)
· Situation géographique du projet
· Durée du projet
· Institution promotrice du projet
· Informations de contact et coordonnées de l'institution promotrice
· Organisation en charge de l'implémentation (optionnel)
· Personne de contact et coordonnées (adresse e-mail, téléphone, adresse postale)
· Budget demandé à CEBioS
· Montant de la contribution locale
· Durée des activités et ligne du temps

Explications et description du projet
· Résumé du projet (250-300 mots)
· Objectifs généraux (impact sur la société)
· Objectifs spécifiques (résultats pour les bénéficiaires)
· Enjeux majeures
· Messages principaux du projet
· Public cibles et comment ils seront atteints
· Résultats attendus, indicateurs et activités (expliquer comment les activités seront réalisées et comment elles atteindront les résultats attendus et seront évaluées)
· Infrastructures et ressources humaines nécessaires
· Durabilité et impacts du projet
· Risques potentiels associés au projet
· Suivi et évaluation du projet, y compris des indicateurs objectivement vérifiables (voir les indicateurs de la CEBioS)
· Stratégie pour l'utilisation du site web national du CHM pendant la phase de mise en œuvre du projet ainsi que pour la valorisation des résultats
· Cadre logique et plan opérationnel et lien avec les objectifs du GBF de Montréal-Kunming et les objectifs connexes du SPANB
